



SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANTS  
CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

Communiqué Régional - TOULOUSE

# FLASH-INFO

## SURPOPULATION : DES TRANSFERTS... MAIS TOUJOURS PAS DE SOLUTION DE FOND !

Les services de la direction de l'administration pénitentiaire annoncent **30 transferts de détenus du ressort de la DISP de Toulouse dont les MA les plus impactées** comme celle du CP de Perpignan, dans le cadre d'un énième effort de « désencombrement » :

- **10 détenus** transférés le **jeudi 5 juin 2025**
- **10 détenus** prévus **semaine 25**
- **10 détenus** à venir **semaine 28**

Ces transferts s'inscrivent dans une logique d'allègement de la pression sur les établissements les plus surchargés, avec le soutien ponctuel des DISP de Bordeaux et Strasbourg.

**POUR LE SPS-CEA, LE COMPTE N'Y EST PAS !**

Si ces efforts vont dans le bon sens, ils restent **très largement insuffisants** face à une **situation explosive** dans bon nombre d'établissements de la DISP de Toulouse :

- Surpopulation persistante
- Conditions de travail dégradées
- Épuisement des personnels

**LE SPS-CEA DEMANDE :**

Un plan de désencombrement **massif et durable**

Des effectifs à la hauteur des missions

Une **vraie stratégie de gestion carcérale**, et non du bricolage !

Le SPS-CEA reste mobilisé pour défendre vos conditions de travail.  
**Contactez vos délégués pour faire remonter la réalité du terrain.**

La délégation régionale SPS Toulouse SPS-CEA, le 05 juin 2025

**Le SPS : le Syndicat 100%-CEA**